



Vista Palace Hôtel

L'histoire de Monaco est liée à la famille Grimaldi qui a apporté une dimension de Règne et d'Etat au célèbre rocher. Aujourd'hui cette importante et prestigieuse tradition, est portée en avant par S.A.S. le Prince Albert II de Monaco qui avec une grande générosité et simplicité, continu le parcours déjà tracé par son père le Prince Rainier III, qui fit de Monaco, un centre d'attractions touristiques au niveau international et un lieu-référence pour les investisseurs.

Cet établissement transformé tour à tour en salon de thé puis en hôtel s'adapte aux différents changements d'époque.

En 1986 il devient un palace de 70 chambres appelé « Vista Palace Hôtel ».

Réputé pour sa situation exceptionnelle, dominant la Méditerranée depuis le rocher des Grimaldi jusqu'aux côtes ligures, le « Vista Palace Hôtel » offre une des vues les plus spectaculaires de la Côte d'Azur.

Associant raffinement et standing, l'hôtel vous propose de découvrir ses somptueuses chambres toutes vue mer, ses suites avec piscine privée, son centre fitness et ses 35.000 m² de jardin dominant la Baie de Monaco; mais aussi, son centre de conférence doté de formidables outils pour l'organisation de congrès et séminaires.

Pour la détente de sa clientèle, le Vista Palace Hôtel a aménagé 35 000 m² de propriété en un superbe jardin botanique.

Du haut de ses 333 mètres, les amateurs de flânerie ne seront pas déçus de ce jardin qui offre une vue époustouflante sur la Principauté de Monaco et le Cap Martin.

Une promenade s'impose pour admirer la variété des plantes (mimosa blanc, verveine, jasmin...), des arbres et arbustes (pin d'Alep, néflier, oliviers, figuier, lauriers roses, arbousiers, genêts...) et des buissons (lavandes, romarins, capucines...).

Pour le repos des visiteurs, des pergolas ombragées ont été installées dans ce jardin.

Un petit coin de jardin a été spécialement réservé pour la culture des herbes de Provence avec un mémo sur leur utilisation.

Pour les plus courageux, avant de plonger dans la piscine chauffée et creusée dans le rocher, le jardin offre la possibilité du jogging matinal.